

**INVERSIÓN DEL MINVU**

# Un nuevo rostro luce histórico barrio Abate Molina - Costanera en Talca

• Positivo balance tras ejecución del Programa Recuperación de Barrios impulsado por el Minvu y ejecutado en conjunto con el municipio de la capital regional.

**TALCA.** Un nuevo rostro luce el tradicional barrio "Abate Molina-Costanera" de Talca, ello luego de ser intervenido a través del Programa Recuperación de Barrios impulsado por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo y ejecutado en conjunto con el municipio de la capital regional. La intervención iniciada en el año 2019 demandó una inversión Minvu

del orden de los 700 millones de pesos, considerando un polígono de 453 viviendas y una población estimada en 1.332 habitantes. El programa permitió ejecutar con los vecinos y vecinas un plan de gestión social y plan maestro de obras. La obra de confianza que marcó el punto de partida del mejoramiento estuvo asociada al plan de gestión social "Cuidando nuestro Barrio" y

consistió en la instalación de reducidores de velocidad, señalética y luminarias peatonales.

En la línea del fortalecimiento comunitario se materializó la obra de construcción del Paseo Lawner, el cual genera un espacio apto y seguro para el desplazamiento peatonal y vehicular, capaz de dar soporte a actividades de intercambio cultural y de activación comunitaria.

También se ejecutó el proyecto Pasaje de La Memoria ubicado en el centro sur y proyecta un circuito de placas en piso que indican una breve reseña de personas, hitos y fechas importantes para el barrio. En tanto, en el sector sur oriente, se ejecutó el proyecto Huerto de Las Naciones, obra que permitió rescatar un espacio público que se encontraba deteriorado. Su construcción está vinculada con el objetivo de promover la participación y organización de la comunidad, a través de buenas prácticas en materia de seguridad y medio ambiente.



Un nuevo rostro luce el barrio "Abate Molina- Costanera" luego de ser intervenido a través del Programa Recuperación de Barrios impulsado por el Minvu.

El seremi del Minvu, Pablo Campos, junto con destacar la implementación del programa en varias comunas de la región, sostuvo que "ha sido una intervención muy positiva en un barrio histórico para Talca y sin duda que, con el trabajo de los equipos barriales con los vecinos y vecinas, dejan una huella en la memoria de la gente y se fueron generando relaciones de confianza y fraternidad entre los actores que tuvo el programa en el territorio". La autoridad del ramo destacó que

"la intervención del barrio se inició en tiempos de pandemia, pero la ejecución no se detuvo y tanto los vecinos como los profesionales de adaptaron a las nuevas condiciones. En este largo proceso se consolidaron aspectos relacionados al fortalecimiento comunitario, reconstrucción de la historia barrial y al cuidado del barrio. Otra cosa importante ha sido que estamos cerrando el barrio con todas sus obras ejecutadas y el cien por ciento del plan de gestión social implementado", dijo Campos.

**PESE A QUE AÚN NO SE APRUEBA EL PRESUPUESTO**